

Interkulturelles Fest

Bürger einer Erde in Taunusstein treffen sich

TAUNUSSTEIN (red) – Seit März dieses Jahres finden regelmäßig jeden Monat die Interkulturellen Treffen des Projektes „Bürger einer Erde“ der Bürgerstiftung Taunusstein statt. Entgegen manch ungünstiger Prognosen freuen sich die Organisatoren über Stammteilnehmer, die meisten mit Migrationshintergrund.

Zum Abschluss des Jahres wird am Mittwoch, 5. Dezember, 19 Uhr, im Bürgerhaus Taunus, Hahn ein Interkulturelles Winterfest gefeiert. Es steht ganz im Zeichen festlicher Geselligkeit mit viel bunt gemischter Musik, Unterhaltung und einem schönen Buffet. Das Buffet wird rei-

cher und interessanter, wenn die Teilnehmerinnen und Teilnehmer etwas Landestypisches dazu mitbringen. Landrat Burkhard Albers hat seinen Besuch angesagt. Die Bürgerstiftung lädt Taunussteiner Mitbürger aller Nationen ganz herzlich ein, mit ihr einen festlich-geselligen Abend zu verbringen. Gleichzeitig verbindet sie damit auch die Hoffnung, weiter auf das Projekt aufmerksam zu machen und neue Interessenten zu gewinnen. Weitere Infos auf www.buergerstiftung-taunusstein.de, telefonisch unter 06128/21552 (Fr. Frey) oder per Mail an: dialog@buergerstiftung-taunusstein.de.